

WEEK-END ANIMÉ À VIEILLES-MAISONS

# Une escapade festive à Grignon

L'ambiance était festive au Port de Grignon ce samedi 10 et dimanche 11 juillet. La Maison des loisirs et de la culture organisait, dans le cadre du Loiret au fil de l'eau, « Escapades au Port de Grignon » avec de très nombreuses animations.

■ Marc Gaudet, président du Département, a fait le tour des stands accompagné du président de l'association Denis Godeau et des élus, avant de se diriger vers l'écluse où était accostée la Belle de Grignon.

Accueillis par les marinières, les officiels sont montés à bord de la flûte berriçonne pour descendre l'écluse, puis naviguer sur le canal, halée à col d'homme accompagné d'un âne noir du Berry.

Le week-end a été rythmée par différentes animations, balades en bateau, exposition, conférence, etc. Le samedi soir, le concert du groupe Fis d'Galarnie de Gien suivi de la Féerie lumineuse ont ravi le public



La Belle de Grignon prête à voguer avec le président du Département, Marc Gaudet, à son bord.